



Ministerium für Arbeit, Integration und Soziales Nordrhein-Westfalen, 40190 Düsseldorf

Betreuungsgerichtstag
Herrn Zander
Kurt-Schumacher-Platz 9
44787 Bochum

Datum: 12 April 2013

Seite 1 von 2

Aktenzeichen V B 2-4440.20.7
bei Antwort bitte angeben

Caroline Niedermüller
Telefon 0211 855-3283
Telefax 0211 855-3736
caroli-
ne.niedermueller@mais.nrw.de

Resolution zur Arbeitsfähigkeit der überörtlichen Arbeitsgemein- schaft im Betreuungswesen (üAG)

Ihr Schreiben vom 2. März 2013

Sehr geehrter Herr Zander,

vielen Dank für die Übersendung der Resolution. Sie belegt, dass bei den Menschen, die sich im Betreuungsrecht in NRW engagieren, ein hohes Interesse an der üAG und eine erhebliche Erwartungshaltung hinsichtlich ihrer Arbeitsergebnisse bestehen.

Auch die Landesregierung erhofft sich von der üAG bereichernde Impulse für das Betreuungswesen in NRW und hat aus diesem Grunde die Konstituierung der üAG unterstützt. Diese Unterstützung soll auch in Zukunft in Bezug auf die Aufgabenerfüllung der Geschäftsstelle fortgesetzt werden.

MAIS arbeitet daher daran, eine befriedigende Lösung zu finden, damit die Geschäftsstellentätigkeit angemessen durchgeführt werden kann.

Durch die rechtlich vorgegebenen Abläufe konnte der Haushalt für 2012 erst im Dezember 2012 beschlossen werden. Auch für 2013 war bekannt, dass erst um Ostern herum mit der Verabschiedung des Haushalts zu rechnen sein würde. Aus diesem Grund hat MAIS sich be-

Dienstgebäude und Lieferanschrift:

Fürstenwall 25,
40219 Düsseldorf
Telefon 0211 855-5
Telefax 0211 855-3683
poststelle@mais.nrw.de
www.mais.nrw.de

Öffentliche Verkehrsmittel:
Rheinbahn Linien 704, 709
Haltestelle: Stadttor
Rheinbahn Linien 719, 725

reits im Januar bereiterklärt, bis zur Verabschiedung des Haushalts die Organisation der nächsten Sitzungen für die üAG - noch vor Ostern - vorzubereiten. Mit dieser Übergangslösung hätte die üAG ihre Arbeit bereits aufnehmen können.

Dieses Angebot wurde jedoch seitens des Vorstands der üAG abgelehnt mit der Ankündigung, dass die Arbeit der üAG solange ruhen werde, bis eine dauerhafte Lösung gefunden sei.

Mittlerweile ist der Haushalt für das Jahr 2013 beschlossen worden.

Das MAIS ist gegenwärtig dabei, die Vorbereitungen für die Sicherstellung der Geschäftsführung der üAG zu treffen.

Ich bin zuversichtlich, dass die Geschäftsstelle der üAG bald ihre Arbeit aufnehmen kann.

Mit freundlichen Grüßen

Im Auftrag


(Bärösch)